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城南新区双节“项目大戏”敲定
本报讯日前，记者从城南经济新区获

悉，为迎接2014扬州“4·18”国际经贸旅游节

及第十届中国双黄鸭蛋节的到来，城南经济

新区作为高邮重点项目集中开工、竣工投产

的主会场，将围绕项目签约、开工、竣工，排好

节目大单、唱好主角。

节庆期间，城南经济新区将签约总投资

10亿元的装载机整机制造、2亿元的中欧铝

业和如意物流等一批带动能力强、产业匹配

度好、效益回报高的优质项目。（下转二版）
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本报讯16日上午，

湖西新区（菱塘光电科

技产业园更名）举行项

目集中签约仪式。市委

书记韩方，市委常委、常

务副市长徐永宝出席签

约仪式。

据悉，当日进行集

中签约的项目分别为：

香港五洲国际集团有限

公司投资 10亿元的高

邮五洲城项目、苏州东

创孵化管理有限公司投

资3亿元的高邮湖西科

技孵化中心项目、广州

百晟投资发展有限公司

投资3亿元的万丰商业

广场项目、南京金源半

导体照明有限公司投资

2亿元的 LED驱动电

源项目、扬州万利置业

发展有限公司投资2亿元的湖西尚程国际

家居城、南京银行扬州分行微贷中心项目、

仪征世懋燃气有限公司投资2亿元的管道

天然气项目、苏州科赛投资发展集团有限

公司投资3亿元的科赛大厦及湖西新型城

镇化综合开发项目。 丁小灵殷朝刚
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刘升平 韩方出席

本报讯 16日上午，扬州郭集灯具城内彩

旗飞舞、鼓乐喧天、人头攒动。全市重大服务业项

目———扬州郭集灯具城举行开业仪式并正式对

外营业。中国照明电器协会理事长刘升平出席

活动，市委书记韩方宣布扬州郭集灯具城开业。

市领导徐永宝、钱富强、朱莉莉参加开业仪式。

照明灯具产业是我市工业基本产业之

一，也是江苏省百家重点产业集群之一。为

打造推进产业转型升级的载体，构建灯具产

业对外开放的窗口，我市通过招商引资引进

扬州南明置业有限公司建设扬州郭集灯具

城。目前，占地130亩、建筑面积11万平方

米的灯具城一期已经建成并正式对外营业。

记者在灯具城采访时看到，灯具城内的

商铺几乎已被商家“占领”，景观灯、草坪灯、

LED灯等各式灯具一应俱全。同时，与灯具产

品相配套的系列储能电池、灯具组装构件等

应有尽有，不出灯具城，就能配齐各种灯。江苏

史福特光电股份有限公司总经理朱旭满怀信

心地说：“在户外灯具的发源地经营灯具，有资

源、有商机、有市场，灯具城将成为一座桥梁，

把各商家与大市场紧紧联系在一起！”扬州南

明置业有限公司董事长何其明介绍说：“目前，

灯具城一期的商铺基本都有业主，灯具产品

也能满足不同客户的需求，打造中国规模最

大的户外灯具销售中心，指日可待。”

丁小灵殷朝刚
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本报讯 16日上午，省人大常委

会常务副主任、党组副书记张卫国率

省人大调研组一行来邮，联系走访在

邮部分省人大代表，并对我市工业经

济发展、城市建设等情况进行调研。扬

州市市长朱民阳，扬州市人大常委会

副主任、党组副书记陈卫庆，我市领导

韩方、方桂林、薛晓寒、葛桂秋、孙明如

等陪同。

张卫国一行先后来到卸甲镇巧妹

子科技养殖园和江苏波司登制衣有限

公司，亲切看望了省人大代表薛巧云

和何其新，详细了解其履职和工作生

活、企业运行情况等。张卫国叮嘱，作

为一名人大代表，不仅要充分发挥自

身作用，积极履职，为民建言献策，也

要承担一定社会责任，做大做强企业，

努力为当地经济发展发挥代表应有的

作用。在视察卸甲镇“人大代表之家”

时，调研组对卸甲镇的人大工作给予

高度评价。张卫国说，高邮市人大工作

能按照省人大的要求，“一个载体、两

项制度”开展得非常好，“人大代表之

家”建到每个小组，选民见面日活动普

遍开展，代表向选民述职密切了代表

与选民的联系，充分发挥了基层人大

的作用，推进了法治建设的进程，取得了实实在在的

效果。他希望，卸甲镇人大要不断探索人大工作新经

验，把相关工作做得更好。 （下转二版）
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□ 郭玉梅 杨晓莉

“穿心河美景初露，市民如织，赞不绝口，

点赞加油。”“夜色多温柔、穿心河更妩媚”……

连日来，不少市民纷纷在微信圈内发照留言，

为整治后的穿心河美景点赞。漫步在穿心河河

畔，小桥流水、亭台楼阁，美不胜收，百姓的赞

誉声不绝于耳，汇聚成最动听的幸福交响曲。

穿心河整治工程仅是我市众多民生工程的

缩影之一。民生连民心。让百姓生活得更舒心、

安心、放心，对未来有信心，一直是高邮市委市

政府不懈努力的方向和目标，一项项关注民生、

保障民生、改善民生的利好政策浓墨重彩地写

入重要文件，传递到千家万户；一幅幅唯美的幸

福画卷在高邮大地铺展开来。

连续8年，市委市政府下发“一号文件”关

注和改善民生，彰显出将改革与发展的成果最

大程度惠及于民的执政理念。高邮大地温情暖

意润泽民生，高邮人民幸福指数节节攀升……
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今年82岁的周山镇吴堡村村民杨大爷这

几天特舒坦：“养老金又提高了，现在每个月拿

90元了。这养老金年年涨，日子过得真有盼

头。”杨大爷所说的养老金是新农保，从今年1

月起，我市再次提高城乡居民社会养老保险基

础养老金标准，由去年的每人每月80元提高到

90元。

杨大爷的欣喜之情溢于言表，代表了我市

14万多60周岁以上农民的共同心声。据了解，

城乡居民社会养老保险是我市用以解决农民和

城镇没有固定工资居民养老问题的方法之一，

该制度实施至今，我市已连续4次提高基础养

老金标准，每一次提高，市财政都要多拿出近

800万元。不仅如此，我市还连续10年调整企

业退休人员养老金标准，目前企业退休人员平

均月养老金达1619元；城镇职工和居民医保政

策范围内报销比例也逐步提高，目前已分别达

80%、70%。特别值得一提的是，从2012年起，我

市建立了大病、重病二次补偿机制，缓解了重大

疾病患者看病贵的问题；在扬州率先启动城镇

居民大病保险试点……企业职工养老保险、城

乡居民社会养老保险、城镇职工医疗保险、城镇

居民医疗保险、失业保险、工伤保险、生育保险

等一把把“保障伞”撑起了邮城百姓的幸福天

空。 （下转二版）
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16日上午，建湖县县委常委、纪

委书记蒋红萍率建湖县党政代表团来

邮，考察我市农村土地承包经营权确权

登记发证工作。市委常委、纪委书记朱

勇，副市长杨文喜参加考察活动。郭玉梅
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16日下午，我市召开“新三板”挂

牌工作推进会，交流分析下一步工作计划

及工作推进过程中遇到的问题，以进一步

加大企业“新三板”挂牌工作推进力度。副

市长朱莉莉出席会议。周莉夏慧
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15日上午，副市长潘建奇率市发

改委、城建局、城管局等部门单位分管负

责人，检查第十届中国双黄鸭蛋节城市

环境综合整治工作，重点检查了穿心河

整治工程、澳洋金属材料物流中心开工

现场布置情况，并对存在的相关问题提

出整改意见。 王树勇姚静

昔日“龙须沟”今朝换新颜
———探访穿心河整治一期工程（详见十六版）

图为穿心河中市口段。王林山 摄
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本报讯16日下午，市政协专题视察农业综合开

发工作。市政协主席倪文才，副主席李春青、肖伯群、

王薇、张贵龙、张拥军，秘书长林荣岩参加视察活动。

副市长杨文喜应邀参加活动。

在现场视察了卸甲镇、车逻镇、扬州日兴生物科

技股份有限公司、双兔食品股份有限公司的农业综

合开发项目，听取了全市农业综合开发情况介绍后，

视察人员对我市近年来农业综合开发工作所取得的

成绩给予肯定，并结合我市农业综合开发工作的实

际情况，提出具有针对性的意见和建议。

倪文才要求，要以积极进取的精神状态，围绕市

委、市政府总体工作部署和上级主管部门的要求，抓

紧工作推进落实，确保完成全年农业综合开发工作目

标任务；进一步充实农业综合开发的内容，拓宽农业

综合开发领域，加强项目资金配套和规范管理，促进

全市农业综合开发工作可持续发展；（下转二版）
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